



# MARDI 18 OCTOBRE 2022 19H30

Un film bouleversant, inspiré de l'histoire vraie de Ramon Arroyo, atteint de Sclérose en Plaques, depuis les premiers symptômes de la maladie, l'annonce du diagnostic et les bouleversements que cela entraîne dans tous les aspects de sa vie, à l'incroyable défi qu'il se lance : participer au célèbre triathlon « Iron Man » pour se prouver que la SEP ne l'arrêtera pas.



**Une organisation de la Ligue Belge de la  
Sclérose en Plaques.**

**PRIX D'ENTRÉE : 8€**



RÉSERVATION POSSIBLE  
SUR PLACE ET SUR  
[www.moviemills.be](http://www.moviemills.be)

 Wallonie  
familles santé handicap  
 AVIQ